

Le Saint Esprit : un autre consolateur

« Toute écriture », rappelle Paul à Timothée en 2 Timothée 3:16, est « inspirée de Dieu », c'est-à-dire par l'Esprit. Pierre le confirme en 2 Pierre 1:21 : « Car [la] prophétie n'est jamais venue par la volonté de l'homme, mais de saints hommes de Dieu ont parlé, étant poussés par l'Esprit Saint » (2 Timothée 3:16 ; 2 Pierre 1:21).

La relecture de Luc 15 m'a récemment rappelé l'implication de l'ensemble de la Trinité dans notre salut. Le Seigneur Jésus, en tant que Berger, trouve la brebis perdue. Le Saint Esprit, comme la femme, cherche à retrouver la drachme, tout comme l'Esprit cherche inlassablement à conduire les gens à Christ. Finalement, le père reçoit son fils perdu et le ramène dans sa maison.

Lorsque le père reçoit à nouveau son fils, nous avons quelques illustrations remarquables du ministère et des bénédictions du Saint Esprit. Le fils a été convaincu de son péché et a été amené à se repentir. Le travail de conviction de l'Esprit nous conduit à Christ. Dans l'amour, le père a reçu son fils. L'Esprit nous conduit à la connaissance du Père. « Car vous n'avez pas reçu un esprit de servitude pour être de nouveau dans la crainte, mais vous avez reçu [l']Esprit d'adoption, par lequel nous crions : Abba, Père ! L'Esprit lui-même rend témoignage avec notre esprit, que nous sommes enfants de Dieu » (Romains 8:15-16). Le fils a été revêtu de la plus belle robe. L'Esprit nous apporte le bienfait de savoir que nous nous tenons devant Dieu revêtus de la justice de Christ, « non sur le principe d'œuvres [accomplies] en justice, que nous, nous eussions faites, mais selon sa propre miséricorde, par le lavage de la régénération et le renouvellement de l'Esprit Saint, qu'il a répandu richement sur nous par Jésus Christ, notre Sauveur » (Tite 3:5-6). Le fils a reçu un anneau, symbole d'autorité et de pouvoir ; la puissance intérieure de l'Esprit : « celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde » (1 Jean 4:4). Le fils reçoit des sandales : « Marchez par l'Esprit » (Galates 5:16 et 25). Enfin, le veau gras fut tué et un grand repas familial fut dégusté dans un moment de communion et de joie : la « communion de l'Esprit » (Philippiens 2:1).

Dieu est le plus généreux des donateurs. Il nous a donné Son Fils pour notre salut et Il nous a donné Son Esprit pour que nous devenions des adorateurs et des témoins. Veillons à ne pas attrister cette personne sainte : « n'attristez pas le Saint Esprit de Dieu, par lequel vous avez été scellés pour le jour de la rédemption » (Éphésiens 4:30). Nous devons également

veiller à ce que Son œuvre ne soit pas « éteinte » par notre désobéissance : « N'éteignez pas l'Esprit » (1 Thessaloniciens 5:19).

En 1 Corinthiens 6:19-20, il nous est rappelé que nos corps sont les temples du Saint Esprit : « Ne savez-vous pas que votre corps est le temple du Saint Esprit qui est en vous, et que vous avez de Dieu ? Et vous n'êtes pas à vous-mêmes ; car vous avez été achetés à prix. Glorifiez donc Dieu dans votre corps ». Lorsque Jésus visita le temple de Jérusalem, celui-ci était devenu un repaire de voleurs et de brigands. En nettoyant le temple en Jean 2, Il a dit : « Ôtez ces choses d'ici ; ne faites pas de la maison de mon Père une maison de trafic » (verset 16). L'Esprit de Dieu habite nos cœurs. Nous devons veiller à ce que nos cœurs ne soient pas encombrés par des choses qui ne devraient pas s'y trouver et qui entravent la puissance et la bénédiction du Saint Esprit dans nos vies. « Or le Dieu de paix lui-même vous sanctifie entièrement ; et que votre esprit, et votre âme, et votre corps tout entiers, soient conservés sans reproche en la venue de notre seigneur Jésus Christ. Celui qui vous appelle est fidèle, qui aussi le fera » (1 Thessaloniciens 5:23-24).

Gordon D Kell